

Fecha: 25-10-2024

Medio: La Estrella de Quillota Supl.: La Estrella de Quillota Noticia general

Título: Festival de rugby reunió a 150 jóvenes jugadores

Pág.: 12 Cm2: 147,2 VPE: \$178.698

Tiraje: Lectoría:

6.600

2.200

Favorabilidad: No Definida



EL CLUB LOS TOROS PRESENTÓ UNA MUY BUENA CANCHA

## Festival de rugby reunió a 150 jóvenes jugadores

Un nuevo Festival de Menores de Rugby organizó el Club Los Toros de Quillota, quienes contaron con la colaboración de la Dirección de Deportes para congregar a un número importante de niños aficionados de este deporte.

Una vez que el Ejército y el Ministerio de Bienes Nacionales entregaron al municipio los terrenos del sector de San Isidro, el alcalde Óscar Calderón le dio al Club de Rugby Los Toros la posibilidad de administrar el lugar, quienes en poco tiempo han sido capaces de mejorar el campo de juego.

Es así que pudieron desarrollar de gran manera este Festival de Menores de Rugby, instancia en que más de 150 jugadores llegaron para representar a cada una de sus instituciones. La actividad contó con la participación de delegaciones del Club Costa del Sol de Concón, Viña Rugby Club, Old Navy Rugby Club de Valparaíso, Villa Alemana Rugby Club, Fénix Rugby Club, junto a los dueños de casa Club de Rugby Quillota Los Toros. Todos ellos presentaron a sus equipos en categorías sub 8, sub 10, sub 12 y sub 14, cada una de las cuales jugaron todos contra todos con sus respectivas especificaciones.

El objetivo de este tipo de iniciativas es que los pequeños rugbistas puedan aprender mucho más acerca de esta disciplina, pero siempre basando todo en el juego lúdico para que vivan así una experiencia de aprendizaje.

De esta manera se coronó el gran trabajo realizado hasta el momento por los dirigentes, jugadores, simpatizantes y apoderados del club Los Toros.